



# COMISIÓN ADMINISTRADORA DEL RÍO URUGUAY

Marzo de 2016

## COMUNICADO DE PRENSA CARU

Puente General Artigas (PGA).

EL 20 DE MARZO SE REALIZARÁ EL CRUCE DEL RÍO URUGUAY.

La Comisión Administradora del Río Uruguay (CARU) informa que debido a la realización de la 5ta. Edición de la carrera Pedestre Internacional denominada "Cruce del Río Uruguay", a llevarse a cabo el domingo 20 de marzo de 2016, que tendrá como escenario el Puente General Artigas (PGA), el tránsito vehicular por el puente será interrumpido en el horario de 9:45 a 11:45 hs. aproximadamente.

La carrera, que une las comunidades de Colón, República Argentina y Paysandú, República Oriental del Uruguay, es organizada por el Rotary Club Colón (Entre Ríos), junto a los Rotary Club Paysandú y Rotary Club Paysandú Puerto (ROU). El objetivo principal de esta maratón es afianzar los lazos de hermandad, amistad y cooperación vecinal y deportiva entre ambos países.

En esta 5ta. edición los maratonistas cruzarán el Puente Internacional Artigas, recorrerán algunas zonas de la ciudad de Paysandú y el regreso y arribo al punto de llegada será en la costanera de la ciudad de Colón. Por ése motivo la CARU reitera que el Puente Internacional General Artigas permanecerá interrumpido al tránsito vehicular entre las 9, 45 y las 11,45 del día domingo 20 de marzo.

El acompañamiento de la CARU y la coordinación en la operatoria del puente se inscriben en el marco de la política seguida por el Organismo Binacional de adhesión, apoyo y aporte a las actividades que contribuyen a la integración de ambos pueblos hermanos.-